

Neuorientierung

5 Der Vorsitzende des TC Bad Friedrichshall Bruno Geißler eröffnete die diesjährige Hauptversammlung im Restaurant Sonne vor rund 30 Mitgliedern. Die erhoben sich zu Beginn der Sitzung im Gedenken an den kürzlich verstorbenen aktiven Lothar Wahl.

10 Geißler erinnerte in seinem Bericht an ein erfolgreiches Jahr 2017 mit der sehr gelungenen Feier zum 50-jährigen Bestehen des Vereins. Sorge bereitet dem gesamten Vorstand die rückläufigen Mitgliederzahlen. Zwar könne man bei 250 Mitgliedern (180 Aktive) durchaus von einem erfolgreichen Tennisclub sprechen, aber die Tendenz nach unten ist eindeutig. Und das trotz der gesunden Struktur mit einem Jugendanteil von 21 Prozent und den Kooperationen von Jugendwart Bodo
15 Jopp mit der Grundschule Hagenbach und dem Alberti-Gymnasium mit denen er sich bemüht, neue Mitglieder zu gewinnen.

Ein weiterer Schritt zu einer Umkehr könnte die in der Hauptversammlung einstimmig beschlossene Beitragsanpassung nach unten sein. So werden die Beiträge der Aktiven um die 20 Prozent gesenkt. Allerdings erhob sich eine Diskussion, dass die
20 geplanten Einsparungen im sportlichen Bereich sich negativ auf die Attraktivität des Vereins auswirken könnten.

Dann bedankte sich der Vorsitzende für den Einsatz vieler Mitglieder und regte an, dass sich mehr Aktive ein Beispiel am Engagement von Marianne und Franz Luberacki nehmen könnten.

25 Beim Thema Wahlen gab es im Wesentlichen einen dreifachen Ämtertausch, alle übrigen Amtsinhaber bleiben zumindest für ein Jahr auf ihrem Posten. Zweiter Vorsitzender ist nun Ernst Kast, zum zweiten Sportwart wurde Alexander Harbarth und Michael Gysin wechselt auf den Posten des zweiten Beisitzers. Der zweite
30 Jugendwart Gerhard Hölzel und die zweite Kassenprüferin Lilo Wahl wurden wiedergewählt und Jugendwart Bodo Jopp für ein Jahr im Amt bestätigt. Stefan Hajek ist nun Breitensportwart.

Im sportlichen Bereich konnte Udo Graser eine Woche nach der Hauptversammlung den Herren 1 zum Hallen - Bezirkstitel gratulieren. Aufsteiger in der Sommersaison waren die Damen 2 im aktiven und die Herren 60 und 65 im Seniorenbereich, die im
35 nächsten Jahr eine Klasse höher spielen können. Dabei gibt es eine Veränderung, denn die bisherigen Herren 55 werden den Verbandsligaplatz der Herren 60 übernehmen.

Die Jugendwarte waren stolz auf die Junioren 1, die trotz altersbedingter Abgänge den Aufstieg in die Oberliga schafften. Es gab zudem keinen Abstieg bei den übrigen
40 zehn Mannschaften und Top-Leistungen von Emre Bahtiyar, Kim Gysin und Alina

Weinmann bei Turnieren. Drei Titel, zwei Vizetitel und ein dritter Platz bei den Bezirksmeisterschaften im Sommer, im Winter eine Bezirksmeisterschaft und drei Vizetitel komplettieren das gute Bild.

45 In der bald beginnenden Sommersaison wird der TC Bad Friedrichshall mit 5 Aktiven, 4 Jugend, 2 Senioren und 2 Hobbyrunden antreten.

Ein Großereignis war im vergangenen Jahr wieder der Kocher Jagst Neckar Cup, bei dem Alina Weinmann das Endspiel erreichte. Das Turnier wird auch 2019 wieder stattfinden. Eröffnet wird die Saison aber schon Ende April mit den Jugend – Bezirksmeisterschaften.

50 Bild:

JHV 2018 Die Entscheider beim Tennisclub, (hi.v.li.) Stefan Hajek, Bodo Jopp, Brigitte Kendel, Michael Gysin, Udo Graser, (vorne v.li.) Gerhard Hölzel, Bruno Geißler, Alexander Harbarth

55